
 

 

CDU-Fraktion 

 
 

Bremerhaven, 23.06.2022 
 
 
 
 
 

F r a g e s t u n d e  -  N r .  StVV - FS 19/2022  (§ 39 GOStVV) 

für die Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am   05.07.2022 

Beratung in öffentlicher Sitzung: ja Anzahl Anlagen: 0 

 
 
 
Sachstand zu den IC-Ausfällen (CDU) 
 
Seit der Inbetriebnahme des IC 2201 / IC 2202 von Bremerhaven Hauptbahnhof Richtung Köln 
Hauptbahnhof ist der IC bereits mehrmals aus verschiedenen Gründen ausgefallen. Der IC ist 
der einzige Fernverkehrszug, der die Stadt Bremerhaven an das deutsche Bahnnetz anbindet. 
Es ist nicht hinzunehmen, dass darüber hinaus der gesamte Zugverkehr regelmäßig und kurz-
fristig eingestellt wird.  
 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wie oft und aus welchen Gründen ist der IC zwischen Bremerhaven und Köln seit der 
Inbetriebnahme ausgefallen?  

 
2. Wie stellt der Magistrat sicher, dass die DB AG auch in Zukunft den Bürgern- und Bür-

gerinnen sowie dem Tourismus ein verlässliches Angebot für den Bremerhavener Re-
gional- und Fernverkehr anbieten kann? 

 
 
 
 
 
 
Thorsten Raschen 
und CDU-Fraktion 
 

 
 

 
 
 
 
 


